

神石高原 バスケットニュース



みんな仲良し!
9月19日(火)
たんぽぽ保育所で、フ
アミリーさんわのお年寄
りとの交流会をしました。子
どもたちの歌や踊りを見てもらい、
最後に「北国の春体操」をみん
なでしました。とても有意義な
一日となりました。



き のこ(サクラシメジ)
井関大矢自治振
興会の藤井正喜さん所
有の山にサクラシメジ
が生えていました。

マツタケ同様、秋の味覚とし
て珍重されています。



い 頑張ってます

きいきふれあい教室
昔の記憶をたよりに、
残しておきたい旬の行事食
「祭り御膳」をつくりました。

巻きずしや、押し寿司・天
ぷらなど、祭りには欠かせな
い料理がお膳いっぱいに並
び、楽しく試食しました。



広報神石高原では、みなさまからのお便りや
お知らせ・俳句など、お待ちしております。
みなさんでこのページをご活用ください。

あて先

〒720-1522 神石高原町小畠 2025
神石高原町役場企画課 「神石高原バスケットニュース」係
E-mail アドレス
j-kikaku@town.jinsekikogen.hiroshima.jp



栄 美たっぷり!
神石高原町産の
りんごは、約20年前に
油木・神石地区で栽培が
はじまり、今では生産農家約20
戸、栽培面積は約3haです。

りんごの栄養素は、他の果物に
比べると、食物繊維、カリウム、
有機酸、ビタミンCが多く含まれ
ていて、健康づくりに役立ちます。

9月下旬～10月中収穫が続く
町内産のりんごは、まるごと市場・
さんわ 182ステーション・油木
百彩館でも好評販売中です。

大切に育ててね
町の人権擁護委員が、
各小学校の生徒にヒヤシンスの
球根を贈りました。これは、人
権啓発活動の一環として、児童
がヒヤシンスを育てるこ^トを通じて、協力・感謝するこ^との大
切さを学ぶことを目的に行われるもので^す。

来年3月ごろ色とりどりの花
が咲くうなので、みなさん大
切に育ててくださいね。



植 の生け花

自宅母屋の樋に杉
が自生して3年目。種を小
鳥が運んだのか風が運んだ
のか…、今年の夏には草花
が加わり、まるで生け花の
ようになりました。

提供：有木自治振興会

小坂忠邦さん

